

子どもふるさと探検隊 神の倉山登山

10月22日(土) 所神の倉山
 主催 子どもふるさと探検隊

案内板や標識、登山道も整備された神の倉山を、市内の小学生26人が登山。参加した子どもたちは、白木山や三瓶山、瀬戸内海を望む山頂からの眺めに大喜びでした。



みつや学フェスタ

11月6日(日) 所道の駅「三矢の里あきたかた」
 主催 広島県立吉田高等学校

吉田高校生徒による研究発表やファッションショー、子どもとの触れ合いイベントなどが行われました。会場では新たに開発したぶどうジュース「青春の一滴」も販売。来場者の人気を集めていました。



毛利元就フェス2022

11月13日(日) 所クリスタルアーゾ
 主催 安芸高田市三矢の訓連携協議会

毛利元就郡山城入城500年記念イベント。ステージでは厳島合戦の実像に迫る講演や、吉田高校による神楽などが行われました。関連市町のゆるキャラたちも集まり、多くの来場者でにぎわいました。



第16回 安芸高田市ボランティア交流活動

11月6日(日) 所郡山城跡
 主催 安芸高田市ボランティア連絡協議会

ボランティアをしている方や、興味がある方の交流を目的としたボランティア活動。今年はNPO法人ひろしま人と樹の会の協力も得て、郡山城跡の山道の清掃や枯れ木の伐採などを行いました。



第27回 ふれあいサッカーフェスティバル

11月12日(土) 所安芸高田市サッカー公園
 主催 株式会社サンフレッチェ広島

サンフレッチェ広島の現役選手たちと子どもたちがサッカーを通して交流。ミニゲームや、選手たちの実技披露など、子どもたちは現役選手たちと触れ合う貴重な時間を楽しみました。



第10回 川村毅杯 安芸高田市小学校駅伝競走大会

11月19日(土) 所吉田運動公園周辺
 主催 安芸高田市陸上競技協会

安芸高田市のスポーツ振興と、小学生の心身育成を目的に毎年開催されている駅伝大会。今年は市内の7校から16チームが参加し、吉田小Aチームが優勝しました。



フィールドワーク&フィールドビンゴ

11月20日(日) 所郡山城跡
 主催 安芸高田市商工会青年部



子どもたちが楽しみながら歴史に触れるイベントとして、安芸高田商工会青年部が主催した交流イベント。当日は予想を上回る64人の親子が参加し、秋晴れの登山を楽しみました。



第45回 土師ダム湖畔マラソン大会

11月23日(水・祝) 所土師ダム周辺
 主催 八千代町湖畔祭実行委員会

3年ぶりの開催となった今回は、10kmとハーフ、2つのコースで開催されました。あいにくの雨でしたが、市内外から参加したランナーたちは、時折笑顔を見せながら湖畔沿いをさっそうと走り抜けました。



吉田高校と向原高校の特色ある活動をシリーズで紹介します。

向原高校

ドローンプログラミングを活用した地域課題解決

生徒たちが学びたい講座を選んで受講する「ステップアップ講座」。その一つにドローンプログラミングがあります。昨年の春にスタートしたこの講座では、ドローン飛行をプログラミングでコントロールする方法を学んできました。今回新たに生徒たちがスタートさせたのは、学んだこの技術を地域課題の解決につなげること。地元企業と連携して進めるために、まずは企業の持つ技術などを知るため、地元企業を視察しています。今後は地域課題をピックアップし、解決方法を模索。生徒たちがまた一つステップアップする新しい挑戦が始まります。

向原町の(株)安芸大谷製作所を訪問。地元企業の高い技術力を知ることができました。



将来システムエンジニアを目指していることもあり、この講座を選びました。最初は難しかったけど、プログラム通りにドローンが飛ばせるようになり楽しく学べています。今回の企業視察では、地元企業が持つ高い技術に驚かされました。企業の力もお借りして、地域にある問題を解決したいです。

2年 野田 稜介さん

